

EL DÍA

Argentina

Voluntariamente no dejaré el gobierno, dice Roberto Viola

* De acuerdo a una versión periodística, el gobierno argentino contrató un asesor para que lo aconseje en materia económica

BUENOS AIRES, 25 de agosto (IPS y UPI).—El presidente argentino, teniente general Roberto Viola, calificó de coyunturales las dificultades económico-financieras que vive el país y aseguró que no renunciará a causa de la crisis, agregando también que no existe ningún plazo definido para convocar a elecciones.

En entrevista concedida a dos periodistas de la cadena brasileña **TV-Globo**, divulgada anoche por la Secretaría de Informaciones, el mandatario dijo que la crisis económica será superada mediante la adopción de medidas acertadas.

Una de las preguntas de **TV-Globo** fue: la situación económica en Argentina no es buena. ¿Podría derivar esto en un cambio completo?

¿Usted quiere decir que yo, voluntariamente, deje el gobierno?, interrogó a su vez, y los periodistas respondieron afirmativamente. Viola dijo: No. Pensar en una cuestión de esa naturaleza es no conocerme a mí. Que por dificultades coyunturales que se presenten, yo, por mi propia voluntad, pueda dejar el gobierno, es desconocimiento de mi persona.

En relación a eventuales elecciones, respondió que no estaba en condiciones de anunciar nada al respecto.

CONTRATAN ASESOR ECONOMICO

El gobierno argentino habría contratado a un asesor económico, de amplia trayectoria en organismos internacionales, para que estudie la situación actual y proponga vías de solución, dijo hoy el matutino **La Nueva Provincia**.

Según el periódico, se trata del economista argentino Carlos Alberto Legna, quien se habría desempeñado en cargos similares en Venezuela y Yugoslavia, y como experto en economía en las Naciones Unidas.

Dijo la nueva provincia que el economista ha sido contratado "en forma muy reservada" y que se le facilitó toda la documentación que el gobierno posee en materia de economía. Agregó que la contratación se realizó por enviados especiales del presidente Roberto Viola.

"Legna deberá opinar sobre las medidas adoptadas por la actual conducción económica y proponer soluciones estructurales y de coyuntura", dijo el matutino.

SANCIONARIAN A EX PRESIDENTE

La Junta Militar analizaba hoy las críticas hechas recientemente al gobierno militar por el ex presidente, general Juan Carlos Onganía, a la conducción del país por el régimen castrense. La Junta está tratando de eludir toda responsabilidad de los desastres del país y el presidente está sometido a su poder, dijo Onganía en su oportunidad.

El matutino conservador **La Prensa**, al informar respecto al análisis que realiza la Junta sobre las críticas de Onganía, dijo hoy que existía la posibilidad de que se le sancionara, probablemente con un arresto.

DECLARACION DEL P.R.T.

El PRT de Argentina, en declaración efectuada ayer, censura el documento de la Multipartidaria afirmando que "se pretende negociar sentidas banderas, como la de presos y desaparecidos y que su real objetivo es substraer al pueblo una participación decisiva en el proceso repitiendo la táctica "salida" del paso atrás del poder militar y su transitoria substitución por un gobierno mediatizado". "Es el temor a esa Argentina secreta que quita el sueño a la alta jerarquía eclesiástica, a la cúpula del partido militar, a la burocracia sindical negociadora y a los políticos conciliadores". Continúa diferenciando a Balbín y Frondizi, principalmente inspiradores del documento, de las fuerzas populares que participan con la idealista creencia de que es posible erradicar el poder de los monopolios y de los militares sin sacrificio ni lucha, señalando como un deber de las fuerzas democráticas, progresistas y revolucionarias levantar una alternativa que, apoyándose en la clase obrera y las masas populares, luche por una democracia, auténtica, popular, revolucionaria y antimperialista.